

## Les élèves de l'école Notre-Dame préparent leur spectacle de fin d'année

Ils seront sur la scène du théâtre de Lunéville les 20 et 21 mai. En attendant, c'est dans la cour de récréation que les 174 élèves de l'école Notre-Dame répètent leur spectacle autour du thème du cinéma. Un spectacle qui concerne toutes les classes de la « toute petite section » au « CM2 » et qui a lieu tous les 4 ans. Une belle manière de ressouder les équipes après deux années de pandémie. ? **Plus de photos sur « [estrepublikain.fr](http://estrepublikain.fr) ».** ■



Les enfants de l'école Notre-Dame répètent leur spectacle de fin d'année. Photo ER /Adeline ASPER

